



En Constitución

Construcción de muro de contención en Población Hermanos Carrera fortalece el trabajo comunitario y municipal

Con una activa participación vecinal y el compromiso del municipio, se concretó la construcción de un muro de contención en la Población Hermanos Carrera de Constitución, específicamente en el sector de

Ignacio Carrera Pinto, pasaje Don Memo, una obra urgente debido al peligro de socavón que amenazaba con cortar el acceso vehicular y peatonal del sector.

El encargado del Departamento de Gestión Te-

rritorial, José Molina Rojas, destacó la importancia del trabajo en terreno y la colaboración entre la comunidad y el municipio: "Este es un ejemplo claro del rol de los gestores territoriales, que junto a los vecinos y vecinas levantan las necesidades del territorio, evalúan su factibilidad y se coordinan para hacerla realidad. Se trata de un trabajo que lleva más de un mes y que hoy finaliza con mucha satisfacción comunitaria".

Desde el Departamento de Aseo y Ornato, Carlos Briseño Salazar explicó que el muro se comenzó a levantar hace dos semanas, tras el colapso del anterior, producto de las lluvias. "Era un riesgo inminente para la seguridad del sector, considerando que esta calle es una vía principal para los vecinos. Gracias a un esfuerzo conjunto, se logró reunir más de 5,5 millones de pesos desde el municipio y una colaboración vecinal que superó los 400 mil pesos, demostrando un compromiso admirable de ambas partes".

Por su parte, el presidente de la Junta de Vecinos, Moisés del Carmen Soto, valoró profundamente el respaldo municipal: "Estamos muy agradecidos, porque estuvimos mucho tiempo esperando esta



la colaboración vecinal y el respaldo municipal: "Esto era urgente, el socavón era grande y gracias a la administración municipal hoy podemos decir que se hizo justicia con este problema que nos afectaba a todos".

La obra en la Población Hermanos Carrera se suma a otras intervenciones que el municipio viene realizando a lo largo de Constitución, con una visión centrada en la participación ciudadana, la gestión directa en terreno y el fortalecimiento de la infraestructura comunitaria, reafirmando el compromiso de la administración con el bienestar y seguridad de sus habitantes.

obra. Este muro es fundamental para mantener la conectividad. Agradezco especialmente al alcalde y a los funcionarios que nos apoyaron sin descanso, y por supuesto, a los vecinos

que con voluntad y unión hicieron posible este logro".

Uno de los vecinos más reconocidos del sector, Juan Guillermo Albornoz, más conocido como Don Memo, recaló el valor de